

## **Deputi V (Perniagaan dan Industri)**

### **Deputi Bidang Koordinasi Perniagaan dan Industri**

**( Ir. Bambang Adi Winarso, M.Sc. Ph.D. )**

Sesuai dengan Peraturan Presiden Nomor 37 Tahun 2020 tentang Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian, Deputi Bidang Koordinasi Perniagaan dan Industri (Deputi V) mempunyai tugas menyelenggarakan koordinasi dan sinkronisasi perumusan, penetapan, dan pelaksanaan serta pengendalian pelaksanaan kebijakan Kementerian/Lembaga yang terkait dengan isu di bidang perniagaan dan industri.

Deputi V menyelenggarakan fungsi:

1. koordinasi dan sinkronisasi perumusan, penetapan, dan pelaksanaan kebijakan Kementerian/Lembaga yang terkait dengan isu di bidang perniagaan dan industri;
2. pengendalian pelaksanaan kebijakan Kementerian/Lembaga yang terkait dengan isu di bidang perniagaan dan industri;
3. pemantauan, analisis, evaluasi, dan pelaporan di bidang perniagaan dan industri; dan
4. pelaksanaan fungsi lain yang diberikan oleh Menteri Koordinator Bidang Perekonomian.

### **Profil Deputi Bidang Koordinasi Perniagaan dan Industri**

Bambang Adi Winarso lahir di Pronogoro pada tanggal 01 September 1960. Ia menempuh pendidikan Sarjana pada jurusan Agribisnis di Institut Pertanian Bogor (1983). Kemudian Ia melanjutkan pendidikan Magister pada jurusan International Economics di University of Kentucky, Lexington, USA (1989). Pendidikan Doktoral ditempuhnya dengan mengambil jurusan Industrial Organization, International Finance, International Trade di University of Kentucky, Lexington, USA (1993).

Sebelum menjabat sebagai Deputi Bidang Koordinasi Perniagaan dan Industri Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian sejak tahun 2018, Ia pernah menduduki posisi sebagai Pelaksana Tugas Sekretaris Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2017-2018); Staf Ahli Bidang Pengembangan Daya Saing Nasional Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2014-2018); Asisten Deputi Infrastruktur Energi Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2013); Asisten Deputi Urusan Minyak Bumi Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2012); dan Asisten Deputi Urusan Energi dan Ketenagalistrikan Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (2006).

Ia mendapat penghargaan Satyalancana Karya Satya XX Tahun pada tahun 2010 karena kesetiaannya terhadap Negara serta kecakapan dan kerajinan dalam melaksanakan tugasnya sebagai Pegawai Negeri Sipil (PNS).